

PRESSEINFORMATION | 5. MAI 2025

Regionales Gesundheits- und Notfallzentrum Sangerhausen – Präsentation aktueller Pläne

Mit dem Strukturwandel-Projekt „Regionales Gesundheits- und Notfallzentrum (REGENT)“ geht der Landkreis Mansfeld-Südharz innovative Wege zur Sicherung der medizinischen Versorgung im ländlichen Raum.

Landrat André Schröder hat heute gemeinsam mit dem Oberbürgermeister von Sangerhausen, Torsten Schweiger, vor Ort in Sangerhausen vor Anwohnerinnen und Anwohnern die aktuellen Pläne präsentiert.

Eckpunkte zu diesem wegweisenden medizinischen Versorgungszentrum in Kombination mit einer hochmodernen Rettungswache sind:

- Gesamtkosten: 13,9 Millionen Euro - davon 12,5 Millionen Euro Förderung (Bund)
- Stand des Verfahrens:
 - vorläufiger Zuwendungsbescheid liegt vor
 - Eigentumserwerb abgeschlossen
 - Baugenehmigung Juni 2025
 - Baubeginn Ende 2025
- Geplante Eröffnung 2027
- Aktuell wird die Gründung einer gemeinsamen Gesellschaft mit der Universitätsmedizin Halle vorbereitet